

Premières données sur AuxTel avec l'hologramme

mercredi 26 mai 2021 14:20 (30 minutes)

Le disperseur holographique développé en France a été installé le 15 février sur le télescope auxiliaire de LSST. Les premières images ont été acquises au Chili lors des prises de données de février et mars. Nous montrerons les spectres issus de ces images et confronterons les premiers résultats avec les performances attendues à partir des mesures du banc de test.

Auteur principal: MONIEZ, marc (LAL-IN2P3)

Orateur: MONIEZ, marc (LAL-IN2P3)

Classification de Session: Session